

Martin Uphoff



Kontakt: martin.uphoff@grüne-nottuln.de
Tel: 02502/1438
Jahrgang: 26.07.1958, geboren in Münster
Hobbys: Musik und Kultur im Allgemeinen
Ehrenamt: 1.Vorsitzender Blues in Nottuln e.V.
Beruf: Meister und Wirtschaftler im Garten-und Landschaftsbau, Baumpfleger,
Rentner

Das ist mir wichtig:

Klimagerechtigkeit und Weitsicht im öffentlichen Handeln.

In Zeiten der Klimakrise brauchen wir verantwortungsvolle Entscheidungen, die das Gemeinwohl ins Zentrum stellen. Die letzten Sommer haben gezeigt, wie dringend Maßnahmen zur Kühlung und Beschattung gerade im steinernen Ortskern notwendig sind – wir dürfen nicht länger abwarten.

Schutz der noch vorhandenen Großbäume in der Gemeinde.

Kultur als Kitt der Gesellschaft

Kunst und Kultur sind keine Luxusgüter – sie fördern Gemeinschaft, stärken den Zusammenhalt und schenken Menschen ein Gefühl von Zugehörigkeit. Wenn wir Kultur fördern, bekämpfen wir Einsamkeit.

Gemeinschaft lebt von Vielfalt

Wir brauchen Räume des Miteinanders: Alt trifft Jung, Menschen mit und ohne Beeinträchtigungen begegnen sich auf Augenhöhe, Mitbürger*innen mit Migrationsgeschichte werden aktiv in die Vereinsarbeit und das Gemeinwesen eingebunden.

Förderung und Unterstützung des Ehrenamtes

GRÜNE Vita: Mitglied der GRÜNEN seit 2019, im Rat bis 2022

Ausschüsse bis 2022: Umwelt und Mobilität; Wahlausschuss;

stellv. Mitglied: Betriebsausschuss, Haupt-und Finanzausschuss; Kultur, Sport und Ehrenamt.